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黄金周在即，苏宁正在
组建一支有史以来规模最大

的商业服务大军，以期在十
一期间，为广大消费者提供
更加便捷优质的服务。
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据了解，苏宁在原有的 8
万名自营员工的基础上，苏

宁又一次性增加了 25000名
工厂紧急增援的临时促销
员、8000名以学生为主的勤
工俭学服务人员和 7000名
物流售后服务人员，一次性
增加了 50％的人手，组成 12
万人的规模庞大的商业销售

集团军，在黄金周期间为顾
客带来"黄金质量"服务。

由苏宁各个大区上到总
经理亲自带队，下到部长，主
管等公司中高层管理人员组
成的增援部队已整装待发，
随时可以支援各连锁店。苏

宁的服务将贯彻售前、售中、

售后各个环节，从对销售直
接负责的总指挥，到店面的

保洁、保安，确保了各个岗位
的人手充足。

销售是一个一对多的服
务，正常情况下，厂家和商家
会按照人流比例核算出一个
最佳人员安排，在保证销量
的同时控制成本。苏宁一直

致力于信息化后台的建设，
实行 '精兵简政 '政策，已经
最大限度地解决了这些问
题，这次大手笔的增加50％
的人手，目的在于对今年十
一的预期销量有充足的信
心，但必须确保提高销量的

同时更要保证服务质量。
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今年的 "十一 "黄金

周，苏宁在率先向全国推广
第四代 3C+家电卖场标准
的同时，还将推出与 3C+模
式相配套的 "阳光四度 "服

务，树立家电行业服务新标
准。阳光四度服务，就是讲究

服务的密度、跨度、速度和精
度，为顾客营造一个最佳购
物空间。

密度是四度服务的基础，
即提供能够满足消费者平均
服务需求量的服务软硬件配
置密度。而针对人们越来越

倾向于一站式购物，苏宁又
提出一个新的名词 --服务
跨度。服务速度则是苏宁值
得自豪的核心竞争力。苏宁
利用信息技术优势全面缩减
消费者购物耗费时间，实现
了信息的快速有效传递，确

保为全国消费者提供高效、
快速的送货安装服务。如果
说服务的密度、跨度、速度是
商家需要具备的基本功，那
么 "精度 "则是苏宁阳光服
务的一个更高层面，它要求
商家为消费者提供个性、针

对性、自主性的贴心服务。
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称方案实现三大突破也存在三大缺陷
2008年江苏省高考方案

上周五已经公示。昨天，记者

采访了多位专家，他们对方案
的利弊提出了自己的见解。

]^_`abcd

南京某高校招生专家评

价，新方案有三个突破，一是
以往高考都是按一条分数线
录取，看似公平，但实际上对
一些有特长或者是某一个学
科“瘸腿”的考生很不公平；
新方案变成了“三重评价”，
除了高考成绩，还包括学业水

平测试和综合素质评价，更为
公平、公正。

第二个突破在于要求学
生提供的综合素质评价内容
完全真实，而且需要公示。

第三就在于高校的自主

权放宽了很多，以前高校录
取不能叫选才，只能称为“按
分收人”，学生考分高，就优
先被录取。但是现在不同了，
投档之后，高校还得看学生
其他科目的成绩，在校表现
情况。
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专家同时也提出，新方案

中还有一些缺陷。
一是对目前社会需要的

核心学科，突出还不够，如物
理、化学。新方案实施后，很有

可能出现一种倾向，就是除了
一些成绩拔尖的考生会选物理

和化学外，中等的考生可能就
会回避理化。长久而言，对人才
结构也非常不利。

其次，这次的方案中统考
只考语、数、外，其中就有两门
语言类学科，就有些偏颇。同
时，外语能否和语文、数学相提

并论，这还需要进行商讨。对一
些层次较高的院校，外语可能
还比较重要，但对于一些普通
院校的学生，外语就不一定要
强调得那么高。

此外，在必修和选修的等
级划分上，最好还能有所改进。

以学业水平测试为例，必修和
选修科目都只分为 ABCD四
等。在方案研讨阶段，曾经有专
家提议最好能细分为八等，因
为对一些最优秀的高校而言，
他们很难分辨出哪些学生是最
优秀的，现在分等级的方法，只

能看出20％是A，划分得太模
糊。而必考科目的等级划分，是
按照绝对分数来分的，其中
100～90分为A级别，89～75
分为 B级……这样一来，就给
出卷的专家带来一定难度，因
为每年出题的难度系数一定要

控制好，万一难度系数大了，
90分以上的考生很少，那 A
级就没有什么考生了。
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&'）2008年江苏高考方案

（()*+,）的出台牵动众
人的心弦。对众人而言，这个
方案是全新而陌生的，可能仍
有不少人对方案本身有一些
疑惑和不解。

今天上午 10：00～10：
40，快报特别邀请到多年来
从事高校招生录取工作的

专家———南京大学金陵学院
副院长钱钟参加 “生活南

京” 在线视频节目。如果您
对 2008年高考方案的实施
细则还有什么不解，又或是
对方案有一些建议，都可以
登 录 “ 生 活 南 京 ”（!!!"

#$%&'(')$'*+,-.+,'），直接
提交问题，同时，也可以拨打

热线电话 96060参与。
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侵华日军南京大屠杀

遇难同胞纪念馆馆长、南京
国际和平研究所所长朱成
山研究员，代表南京社会科
学院国际和平研究所课题
组所做的 《南京和平城市
在建及其战略构想》 报告
中指出，南京是第二次世界

大战中三大惨案发生地之
一，在构建国际和平城市的
进程中，有条件和理由以和
平文化的理念来指导和平
城市的建设，从而进一步凸
显南京 “博爱之都”、“和
平之都”的城市形象。

日本原紫金草合唱团
团长、歌曲《紫金草》词作
者大门高子指出，对于一个
祈祷和平的有良知的人来
说，南京是一个有着特别意
义的地方，可以说是一个和
平的开始，从访问中能知道

历史的真相。
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中国社会科学院近代

史研究所所长步平研究员

指出，亚洲和平的前提首先是
解决建立面向未来的历史认

识。当前，日本一些政治家不
时发出一些否认或美化当年
日本对亚洲各国的侵略，不尊
重战争受害国人民的感情，这
种举动非常危险。战争已经结
束60年，战争体验对后代人
的影响力也越来越小，这种空

洞化与抽象化的认识，容易被
引导到错误的道路上，特别是
引向狭隘的民族主义的方向。
因此，在更大的范围，更宽的
层面进行历史事实共有的努
力是十分必要的，要在民间层
面进一步增信释疑，促进建立

共同的历史认识。在这方面，
各国政府、媒体和学术界都承
担着不可推卸的责任。
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来自菲律宾的亚太和平

协会秘书长西斯特·索佩皮兰
以女性视角，对南京大屠杀进
行了深刻的反思，同时指出正
义的前提是对受害者进行补
偿。日本园光寺僧人、真宗大
谷派名古屋教区教化中心特
聘研究员大东仁，回顾了侵华

战争中日本宗教界在南京的
宗教活动，对侵略战争中日

本佛教的扭曲进行了抨击。
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南京国际和平研究所特

聘研究员盛红生，对和平与正
义进行了学理的分析与回顾，
指出只有建立在正义基础上
的和平才是持久的和平。湖南
师范大学历史系教授熊伟民，
对治愈战争创伤后遗症以及
重建战后社会信任与和谐等

问题进行了论述，指出澄清事
实真相、依法惩治作恶者和对
受害者进行某种形式的补偿，
是和解的关键。

日本《朝日新闻》记者本
多胜一多次到中国采访过南
京大屠杀等日本战争罪行，

对战争与和平有深刻的认
识，他指出除军事侵略以外，
还有非军事侵略，人类追求
和平道路还很漫长。日本立
命馆大学国际和平博物馆副
馆长桂良太郎，论述了国际
福利与和平教育的重要性，

对未来的课题与前景进行了
预测。 jklm ���

南京国际和平论坛昨天拉开帷幕，中外专家纵论和平建设
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0）昨天，在《南京国际和
平论坛》上，侵华日军南
京大屠杀遇难同胞纪念馆
（12345678）向
旅日华侨林伯耀等 8人颁
发了特别贡献奖章，这是该
馆继去年后第二次颁发这

一奖章，朱成山馆长表示，
在过去的60多年中，许许
多多的正义人士长期从事
南京大屠杀的历史研究，并
与企图篡改南京大屠杀历
史的日本右翼势力斗争，从
而让更多的人了解南京大

屠杀的历史。颁发奖章则是
对他们为纪念馆所做贡献
的肯定。

获得特别贡献奖章的
8人分别是：洞富雄、章开
沅、张宪文、陈宪中、本多
胜一、林伯耀、李自健和李

秀英。
其中，洞富雄（9:）

和本多胜一是日本进步学
者，他们两人长期从事南
京大屠杀历史的研究；章
开沅和张宪文为中国学
者，均做了大量南京大屠

杀历史研究工作；陈宪中
和林伯耀分别为旅美华侨
和旅日华侨，他们为纪念
馆的建设与援助南京大屠
杀幸存者捐资；李自健是
旅美画家；李秀英是南京
大屠杀幸存者。

2005年 8月 15日，
南京大屠杀遇难同胞纪念
馆向高兴祖、张纯如等 4
人颁发了特别贡献奖章，
后又向日本侵华老兵东史
郎补发了奖章。
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